

ひこうせん通信

vol.91



ねん がつ にち
2014年4月20日
エヌピーオーほうじん シーアイエル はっこう
NPO法人 CIL ひこうせん発行

絵:miyoko

3月28日(金)19時より2回目のご出演の「ひき」のコンサートを開催しました。絵画や写真と共に自然、街、人をテーマにしたオリジナル曲「月、etc...」とても懐かしいフォークソング曲「白い色は恋人の色」など歌っていただきました。又、ウクレレ、コーラス担当のキャサさんのフラダンスなど盛り沢山の楽しいステージでした。今回は、低カロリー高たんぱくの食材 車麩をつかった豚こまと麩のから揚げ、もやしのバター蒸し、うまみたっぷりの玉ねぎとしいたけのととろ昆布汁、デザートには小豆と練乳クリームのおふくよかな味の抹茶ミルクケーキをご用意しました。沢山のご来店ありがとうございました。

第28回それいゆコンサート「ひき」



第30回それいゆコンサート HILARIS

HILARIS=ラテン語で「のんびり」。東松山・熊谷を中心にライブを行っている。ハーモニーを楽しみながらおだやかに弾き語っています。

2014年 5月23日(金) 19:00~21:00

チケット 2,000円 (ワンプレート・飲み物付)

※ 定員 30名 (車イス席は6席とさせていただきます)

※ お食事は18:30からお召し上がりいただけます

※ 先着順で定員を締め切らせていただきます。

※ お問い合わせ受付時間 平日9:30 ~ 16:30

※ ※予約制。当日券はございません。

【お申し込み・お問い合わせ】 ☎ 048-557-1706

担当: 田島しのぶ まで



編集・発行 NPO法人CILひこうせん

〒361-0071 埼玉県行田市栄町 22-5

TEL: 048-(555)-1100 FAX: 048-(555)-1301

mail:hikousen@hks.or.jp HP: http://cil-hikousen.jp



どんな小さな工事でもOK
・リフォーム工事
・新築工事
・増築工事
※得意に相談下さい。
※見積り無料

(株)園分工務店
〒360-0841
熊谷市新堀919-12
TEL:048-572-4686
FAX:048-573-5776

ハチミツ ローヤルゼリー プロポリスの専門店



〒361-0073 埼玉県行田市行田 5-6
行田店 ☎048(550)4783 武州養蜂園

髪に対する不安や不満、
当店でスッキリ解消!!

HAIR CREATION SALON

Dream 予約優先システム

★行田店: 556-6469 (ツタヤさん隣)
★ALIVE: 553-7302 (ペイシア内)

●お問合せはお気軽に
TEL:0120-07-7532
携帯:PHS OK 通常受付時間(月~土) 8:00~21:00
☎048-522-5200 携帯:080-5439-7532
FAX:048-598-3416

訪問 専門 和鍼灸治療院
〒360-0812 埼玉県熊谷市大原3-4-6

居酒屋 謙信

Tel・Fax: 048-554-5245

定休日: 日曜日・祭日・第3月曜日

おすすめ: 串揚げ 5本 300円

お土産にもできます。



スープカレー専門店

Curry&Cafe

NéCö

行田市市井町1-12-10 TEL.553-4891



■定休日:
第二水曜日のみ

ローソンさん隣です

ひこうせん26年度 新入所・入社式

新職員・新メンバーご挨拶

昨年10月に入りました内田玲奈です。皆さんと仲良くしたいので宜しくお願いします。

これから創薬でがんばります。宜しくお願いします。 A・T

私の抱負は先を考えながら仕事をすることです。不足がないような備品、食料管理の徹底、献立作成による健康管理をしホームで生活するメンバーさんが快適に過ごせるように努めたいです。そして、メンバーさんが安心できる介助者に少しずつ近づけるようにと思っています。 飯塚郁子

この度、縁あってひこうせんの職員となりました。アートを通じて皆さんと面白い取り組みをやりたいと思います。 野本翔平

私は、これまでひこうせんでヘルパーとして、また創薬や本部、学童のアシスタントとして職務にあたってきましたが、その度に、様々な疑問にぶつかったり、時には失敗をすることもあり、自分の力不足を感じることも多々ありました。それでも沢山のメンバーや職員の方々に支えられ、一つ一つ教えて頂きながら皆さんの笑顔に励みに頑張っています。これからも沢山皆様に迷惑をかけ、またお世話になると思いますが、今は、ここでしっかりと根を伸ばし、みなさんから色々教えて頂きながら勉強して力を付け少しずつでも自分らしくここで力を発揮できるように成長していきたいと思っています。まだまだ頼りない私かもしれませんが、今後とも宜しくお願いします。

飯田寛和

入所・入社 おめでとうございます！

今日、新任職員の皆様、またメンバーに加わられた皆様おめでとうございます。4月1日は、新しいことの始まりの日でもあります。

これから苦しいことや悲しいことがたくさんあるかもしれませんが、それを経験に人間は大きくなれると思います。

私もモクレンが咲く頃、出会いで喜んだり、別れて悲しんだことがいっぱいありましたが、みなさんもこういった経験をして大きくなるのではないのでしょうか。

精一杯みなさんの経験を活かして、素晴らしい「ひこうせん」という舵を操縦していきましょう。

理事長 田島 隆宏

新たな10年の始まり

・・・これからのひこうせんの目指すもの・・・

副理事長 齋藤 貴美子



昨年、ひこうせんは10周年を迎え、今年度は11年目にはいったこととなります。これまでの10年で、ひこうせんは、「誰もが自分の夢を実現できる社会を目指して」その礎を築いてきました。地域で生活している方たちへのヘルパー派遣、施設や肉親から離れて暮らすことを支援するグループホーム、行きたいところへ連れて行ってくれる移送サービス、日中楽しく安全にすごせる日中活動事業所、学校から帰った後楽しく安全にすごせる放課後等デイサービス、そして何より障がい者の働く場としての本部など、人生のいろんなシーンに対応した事業を創設し、サービスを利用している人、そのご家族、ひこうせんの業務に就業している人は、総数で200名を超えるまでになりました。これだけの大所帯となり、日々、生起する諸問題を解決しながら、なおかつみんなで、明るく楽しく、毎日を送ろうとすると、至難の業です。でも、みんなで力を合わせて、「誰もが自分の夢を実現できる社会を目指して」います。

ありがたいことに、そんなひこうせんを支持してくれる輪が着実に広がってきているのを実感します。

ひこうせんは、ひこうせんがあることによって、今まで、出来なかったことができるようになりたいと考えています。みんなの力が集まって、不可能を可能にしていけるような、そんな集団をめざしていきたい。まだまだ、課題がいっぱいあります。

まず、これから目指すものは、本部棟の建設です。現在の本部棟は、耐震基準において、移転或いは新築を余儀なくされています。然るべき、土地を選び、現在の本部棟が持っている機能と、持つべき新たな役割を果たせるような新たな拠点を持たなければなりません。これまでの10年の経験の中で、ひこうせんの果たすべき役割に相応しい、役割を果たしていくことができる拠点となるような本部棟の建設を近々の課題にしていきたいと思っています。

そして、ひこうせんがあつてよかったとより多くの人に思ってもらえるようなそういうひこうせんを目指していきましょう。10年というこれまでの成果の上に、ひこうせんを必要とする人を一人でも多くひこうせんの仲間を迎え、ともに、充実した幸せな毎日を送っていききたい、そう、切に願っています。みんなで力を合わせて、昨日よりも今日、今日より更に明日、「生きているって、本当に素敵だ」って思える毎日を過ごしていきませんか？



はるらんまん 春爛漫

2014年4月4日(金)に花見が、本部にて行われました。今回の花見は、都合により曜日が変更になりましたが、参加人数は、学童を含めて118人の方が来てくれました。

当日は、雨が心配でしたが、テントを張ったので、心配することなく、やっている時は、晴れました。皆さんの心掛けが良かったのでしょうか？暑いくらいになりました。

今年は、風がなくておちついて、食べる事が出来たので、良かったと思います。当日のメニューは、ちらし寿司、焼きそば、フライ、サラダでした。とてもおいしく頂きました。急ぎよ、カラオケも始まり盛り上がり、皆さん楽しそうでした。今回の花見は、当日休みの人がいて、少し慌てましたが、無事に終わる事が出来ました。それは、お手伝いして頂いた職員、アシスタント、庶務の皆さんのおかげだと思います。次回はカレー祭りです。皆さんの参加をお待ちしています。 厚生部 : 富田



最高のお花見日和

本部のプランターも花満開



2014 幸せの黄色いレシート キャンペーン 贈呈式

毎月11日はイエローレシートの日
皆様ご協力お願いします。



イオンで購入した文房具

4月13日(日) 11:00からイオン羽生店内で「幸せの黄色いレシートキャンペーン」の贈呈式が行われ、ひこうせん代表として参加してきました。毎回、上半期と下半期に贈呈式が行われています。今回の贈呈金額で、ひこうせんの事務用品をイオンで購入させていただきました。

事務局長 高橋恵子

5月のみんなの広場 カレー祭りのご案内

日時：2014年5月9日(金) 時間：10:00~本部前 (雨天の場合は屋内で行います)
(メニューは、ポークカレー・チキンカレー・ビーフカレー・シチュー・サラダ)
カレーが苦手な方には、クリームシチューをご用意いたしました。



~総務よりお知らせ~

日頃、ひこうせん業務にご尽力頂き有難うございます。さて、総務より、2点業務連絡があります。



① りそな銀行 行田支店の口座

① 新しくりそなダイレクトを導入することになりました。つきましては、給与等ひこうせんからの支払いに必要な埼玉県りそな銀行行田支店の通帳を作成して頂き、表紙と1ページ面をコピーして5月中に総務にお持ちください。尚、通帳は、行田支店に限ります。



パーカー全8色 M・L・XL

② ユニフォームパーカー支給

② 今年は、ひこうせんのユニフォームとしてパーカーを1枚支給しますので、4月22日以降に本部まで受け取りにお越しください。
◎サイズは、男女共に、M・L・X・L 色は8色あります。
お問い合わせは、総務 清瀬まで



ボーリング&ミニツアー

3月11日(火)運動クラブでは、今年度最後の活動としてメンバーと職員13名で、ボウリングに行ってきました。今回は2ゲームを楽しみました。ゲーム中のナイトライトショーでは、丸田さんがスベアを取り記念に写真立てをいただきました。来年度は、ボウリングなども取り入れながら今年度より活動できたら良いと思っています。

久下知恵

3月21日に新幕張イオンに参加者32名で、行って来ました。当日は、天気も晴れて良かったです。

最初に、写真を撮ってからの予定でしたが、風が強かったので撮れませんでした。その後、解散して、グループに分かれて回りました。

食事、早めに食べました。ゆっくり、レストラン、フードコートに分かれて食べる事が、出来ました。みんな、好きな所で、沢山、買物をしていました。

それから、歌手のクリスハートさんのコンサートを観ました。綺麗な歌声で感動しました。少し寒かったけど、生で観られると思わなかったので、とても、良かったです。最初、駐車場で時間が、かかってしまったのですが、予定の時間に帰る事が出来ました。運転をしてくれた庶務課のみなさんありがとうございました。



厚生部 : 富田

新・児童デイサービス 「ぴーす」完成!



3月28日(金) 6つの夢の敷地に建設中だった、放課後等デイサービス「ぴーす」が完成し、その開所式が行われました。

4月1日(金) NPO法人C I Lひこうせんの2つ目の放課後等デイサービス「ぴーす」がオープンしました。

参加者募集

☆しゃべりば

5月13日(火) 18:30頃から21:00頃

本部にて・誰でも参加OK 無料です(軽食・飲み物をご用意しています)申込みは総務まで。

しゃべりばは普段なかなか話が出来ない人と話しができる絶好のチャンスです!

段ボール・新聞紙を回収してます!!

ひこうせんでは、随時ダンボール・新聞紙の回収をしています。家に溜まっているダンボールや新聞紙がありましたら、ひこうせん本部(栄町)迄お持ち下さい。持ってこれない場合は、ご連絡頂ければご自宅迄取りに伺います。また、お店や会社などのダンボールも回収いたしますので、ご連絡下さい。

5月の販売予定

行田市役所	5月13日(火)	11:00~13:00
かつば 埼玉県庁	5月15日(木)	10:00~15:00

リサイクル用品のご寄付をお願いしています。

- *衣類(まだ着られる服、未使用品など)
- *小物類(おもちゃ、雑貨、バッグ、帽子など)
- *陶器類(花瓶、コップ、お皿、まだ使用できる品)

※また、お家で眠っている色鉛筆やクレヨン、毛糸、生地なども集めております。ご寄付して頂ける物がありましたら、うきしろ映蔵 048-564-6644 (PAG内) 迄ご連絡下さい。



魔女の星屑散歩

3月30日にパシフィコ横浜で

ハロー!プロジェクト、モーニング娘さんとファッションショーに参加しました。

緊張もたくさん、失敗もステージでしてしまいごめんなさい!

ですが、すごく楽しいエキサイティングな1日でした!

ステージで一緒のお相手はモーニング娘14、小田さくらちゃん

(*~*)

さくらちゃんにステージで二人のポーズを決めるとき、乙女のポーズをさくらちゃんにお願いしたです。さくらちゃん、すさまじくカワイイのです(*~*)

本番前にさくらちゃんとメイクするときかモーニング娘の曲を聴いて気分アゲてるの♪女の子の応援歌のような曲で好きだ! 伝えたり、衣装の話、つくみさんの話し、アイドルとは何ぞや♪などステージ上がるまでお話タイムしました。

そして、いざ本番!ステージに立つとリハーサルの時にはいないお客様が!!熱気が!波のようで、笑顔がひきつる(笑(笑))緊張どころでなく、頭が真っ白になりそう。順番がきて!さくらちゃんにリードしてもらい頑張りました(o^o)



戻る道が、まったく違う方向に行ってしまう、さくらちゃんがお慌てで「わあ、こっち!帰りこっち!」)))多ごめんなさい!

軌道修正、小田さくらちゃん感謝!

なんとか戻り、スタッフさんも参加してる皆も、お帰り!優しく言ってくれて、うるうる(´´)

あっという間に時間が、一瞬が、ひとときが、大きな時が刻まれました。

モデルを体験した事、夢が現実に成る以上に思ったのは姿、形、容により大切な心のあったかさ 情熱、純粋に夢を求め素直になることが見たい未来の

扉を開けるチャンスになる、夢は現実が変わる。確信出来ました。

モーニング娘さんも車椅子のモデルさん、参加してる皆さんが ありのままの内なる自分を表現して素敵でした。

可能性、今を自分の最大限を解放し続ける。それは見たい未来、繋げたいと願う

真っ直ぐな生きる気持ちをこれからも持ち続けたいと思いました。

白魔女 美雨